



## Acusan al ISSSTE por despojo en Oaxaca; denuncia frena ampliación de clínica en Matías Romero

Denuncias por fraude al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) y por despojo del terreno de una familia, que involucran a funcionarios y notarios de la institución, envuelven a la clínica de medicina familiar ubicada en el centro de Matías Romero Avendaño, municipio de la región del Istmo de Tehuantepec.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/estatal/acusan-al-issste-por-despojo-en-oaxaca-denuncia-frena-ampliacion-de-clinica-en-matias-romero>